

真和志っ子

真和志に誇りを
自分に自信を

教育目

- 1 思いやりのある子
- 2 めあてを持ち、よく考える子
- 3 元気があり、体を大切にしている子



真和志小学校 学校だより
平成28年 10月26日 発行
第4号 校長 宮城 隆

算数で考える力を

演技の華を咲かせます



10月30日(日)は運動会です。今、子ども達は仕上げの練習に一生懸命です。

10月末とはいえ、まだまだ暑いです。熱中症にも十分注意させています。

練習を見てみると、どの学年も演技に趣向を凝らしています。当日はきっと演技の華を数多く咲かせてくれることでしょう。

今回も運動会は他校開催のため仕事量は膨大です。備品の運搬、テント張り、PTAリレー、後かたづけ等で、ぜひ保護者の皆様方のお力添えをお願い申し上げます。

体育館等完成は年度内に



教育委員会施設課からの連絡によりますと、体育館等の建物の完成は年度内だということです。年が明け検査が入り、体育館は来年の1/16の週から使えるということです。

それに伴い「新体育館・園舎等落成学習発表会」は1月29日(日)を予定しています。



えっ プール取り壊し？

そうです。長い歴史と伝統のある本校のプール施設は来月取り壊します。



新学期 すばらしい決意表明

10/17の始業式。3年生代表の決意表明がとてもすばらしかったです(拍手)



朝のあいさつ運動

6年生が寄宮十字路であいさつ運動を行いました。



就学时健康診断

「はいお口をあけて・・・」
10/20 就学时健康診断がありました。入学が楽しみです、新一年生。

100名が走ったPTAリレー

10/22(土)那覇市PTA研究大会が開催されました。会では各学校のPTA活動の実践事例が出され、参加者が共に学び合うすばらしい内容でした。

その中で出た、一編の詩を紹介します。山口県のある教育者の方が提唱し、子育ての心得として知られているお薦めのことばです。

「乳児はしっかり肌を離すな」

「幼児は肌を離せ手を離すな」

「少年は手を離せ目を離すな」

「青年は目を離せ心を離すな」

